

Vente en ligne illégale de Cialis à Meknès

Compte Test - 2023-12-23 10:35:54 - Vu sur pharmacie.ma

Selon un communiqué en date du 19 décembre 2023, la Chambre syndicale des pharmaciens du Grand Meknès et de la région a informé que son intervention dans une affaire de «vente illégale de médicaments contrefaits» a conduit la police judiciaire à intervenir et à ouvrir une enquête sur cette affaire.

«Suite à une plainte déposée au siège du syndicat concernant une entreprise vendant en ligne et livrant des boîtes de 30 comprimés de Cialis 100 MG importés des États-Unis, le Syndicat a contacté la société en question, passant une commande de 4 boîtes dudit médicament pour un total de 1.400 DH, après avoir informé le Parquet et les services de la Police judiciaire. Suite à la réception de la commande par un service de livraison, la Police judiciaire est intervenue pour enquêter, en collaboration avec le livreur, afin d'obtenir les coordonnées du propriétaire du site Internet. Des échantillons ont été envoyés au laboratoire de la Police scientifique et technique pour analyser les composants des comprimés», a précisé le Syndicat, ajoutant : «La protection de la santé publique demeure notre priorité absolue, et en collaboration avec les autorités compétentes, nous avons pris des mesures immédiates pour résoudre cette situation inacceptable».